

Ehrungen für Renate und Dr. Eberhard Pfeuffer

Gleich zwei doppelte Auszeichnungen konnten die Eheleute Renate und Dr. Eberhard Pfeuffer, der Ehrenvorsitzende unseres Vereins, in letzter Zeit entgegen nehmen.

Am 29. Juni 2016 erhielten beide vom Augsburgener Club e.V. im Goldenen Saal des Rathauses den Ehrenpreis in Form einer Silbernen Zirbelnuss für ihre über 30 Jahre währende Erforschung und Präsentation der Naturgeschichte Augsburgs und für ihre Verdienste um den Erhalt und die Verbesserung der Umweltsituation und des Naturschutzes in Augsburg und Umgebung. Damit wurde auch ihr zukunftsweisender Beitrag für Kultur und Lebensqualität in der Stadt gewürdigt.

Ein Jahr später, am 26. Oktober 2017, erhielten beide im Rokokosaal der Regierung von Schwaben den Preis „Pro Suebia“ der Dr. Eugen-Liedl-Stiftung.

Renate Pfeuffer wurde für die Erarbeitung der Geschichte der Naturforschung in Augsburg geehrt, die sich in zahlreichen Artikeln in unseren Berichten niedergeschlagen hat. Dr. Eberhard Pfeuffer erhielt den Preis für sein Engagement für den Schutz des Lechs und seine Erforschung dieser Biotopbrücke anhand der Schmetterlings- und Heuschreckenfauna. Auch er hat seine Forschungen in zahlreichen Artikeln in den Berichten unseres Vereines dokumentiert.

Der Naturwissenschaftliche Verein für Schwaben e.V. gratuliert beiden Preisträgern und freut sich über die Anerkennung naturwissenschaftlicher Forschung, die bei beiden Preisen als Novum in der Reihe der bisherigen Geehrten auftrat.